
Villa Ti Pagerie - Martinique - Trois-Ilets

A partir de 170.0 € / nuit - 2 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette location de vacances est une destination de rêve pour un séjour en famille en Martinique. Cette location saisonnière
est nichée au cœur de la Pointe du bout, dans la commune des Trois-Îlets, sur la magnifique côte sud des Caraïbes de l'île.
La Pointe du bout se distingue par son accessibilité unique, offrant la rare opportunité de profiter d'un séjour sans voiture.
Vous pourrez facilement vous déplacer à pied, que ce soit pour vous rendre à la plage, louer une voiture à la journée ou
embarquer à bord de la navette maritime en direction de Fort-de-France. Il vous faudra environ 35 minutes depuis l'aéroport
Aimé Césaire pour rejoindre ce havre de vacances. Bien que la villa n'offre pas de stationnement privé, vous trouverez un
parking pratique juste en face.


Cette location, conçue pour accueillir jusqu'à 4 personnes, vous ouvre ses portes via un escalier extérieur menant à un
charmant couloir desservant les chambres et le salon. La zone de repos comprend deux chambres doubles, une salle de
bain indépendante avec douche et des toilettes séparées. Les deux chambres sont équipées de climatisation, la première
avec un spacieux lit double de 160, et la seconde avec deux lits simples pouvant être réunis pour former un grand lit. Cette
dernière chambre dispose également d'une télévision, d'un ventilateur et d'un balcon offrant une vue apaisante sur le jardin
en contrebas ( le jardin n'appartient pas à la location). La partie commune comprend un salon confortable avec un généreux
canapé, un ventilateur et une superbe télévision. La cuisine entièrement équipée vous invite à préparer vos repas avec des
appareils modernes tels que la machine à café Nespresso, un grand réfrigérateur, un mixeur, et bien plus encore. En outre,
l'arrière-cuisine est équipée d'une machine à laver et d'un sèche-linge pour votre commodité.


À l'extérieur, une splendide terrasse encadre la vaste piscine de 7m sur 4m, accompagnée de quatre transats pour des
moments de détente inoubliables. Un barbecue en dur est à votre disposition pour savourer des grillades de poisson frais,
directement acheté auprès des pêcheurs de l'Anse Mitan.


La villa bénéficie d'un emplacement idéal à la Pointe du bout. La plage de l'Anse Mitan est à seulement 200 mètres de la
villa, accessible à pied. Le village créole, abritant plusieurs bars, restaurants, boutiques artisanales et magasins, se trouve à
150 mètres de votre lieu de séjour. La marina, point de départ d'excursions (plongée, sortie en bateau, observation des
dauphins...) et le moyen de rejoindre Fort-de-France, sont à seulement 350 mètres. À la Pointe du bout, vous pourrez
également vous adonner au kitesurf, au jet ski, à la bouée tractée, faisant de cet endroit une destination parfaite pour des



vacances balnéaires sans avoir besoin de prendre la voiture chaque jour. Réservez dès maintenant pour vivre une
expérience inoubliable en Martinique !


This vacation rental is a dream destination for a family stay in Martinique. This vacation rental is nestled in the heart of
Pointe du bout, in the commune of Trois-Îlets, on the island's magnificent Caribbean south coast. The Pointe du bout is
uniquely accessible, offering the rare opportunity to enjoy a car-free holiday. It's easy to get around on foot, whether you
want to go to the beach, rent a car for the day or take the maritime shuttle to Fort-de-France. It will take you around 35
minutes from Aimé Césaire airport to reach this vacation haven. Although the villa doesn't offer private parking, you'll find a
convenient parking lot just across the street.


This rental, designed to accommodate up to 4 people, opens its doors to you via an outside staircase leading to a charming
corridor serving the bedrooms and living room. The sleeping area comprises two double bedrooms, an independent
bathroom with shower and separate toilet. Both bedrooms are air-conditioned, the first with a spacious 160cm double bed,
and the second with two single beds that can be combined to form a double bed. The latter room also has a TV, a fan and a
balcony with a soothing view of the garden below (the garden does not belong to the rental company). The common area
features a comfortable living room with a generous sofa, fan and superb TV. The fully equipped kitchen invites you to
prepare your meals with modern appliances such as a Nespresso coffee machine, large fridge, blender and much more. In
addition, the utility room is equipped with a washing machine and tumble dryer for your convenience.


Outside, a splendid terrace frames the vast 7m x 4m swimming pool, accompanied by four deckchairs for unforgettable
moments of relaxation. A barbecue is at your disposal to enjoy grilled fresh fish, purchased directly from the fishermen of
Anse Mitan.


The villa is ideally located at Pointe du bout. The beach at Anse Mitan is just 200 m from the villa, within easy walking
distance. The Creole village, with its many bars, restaurants, craft stores and boutiques, is just 150 meters from the villa.
The marina, the starting point for excursions (diving, boat trips, dolphin watching...) and the gateway to Fort-de-France, are
just 350 meters away. At Pointe du bout, you can also enjoy kitesurfing, jet skiing and towed buoys, making this the perfect
destination for a seaside vacation without the need to take the car every day. Book now for an unforgettable experience in
Martinique!



Caractéristiques / Features

 90 m2 /  4 voyageur(s) /  2 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Aspirateur  Barbecue au charbon  Bouilloire  Chaises longues

 Climatisation  Congélateur  Espace repas en plein air Grille pain

 Lave Vaisselle  Linge de maison  Machine à laver  Machine expresso

 Micro-ondes  Mobilier extérieur  Parking gratuit sur place  Piscine  Sèche cheveux  Serviettes  Table à manger  TV  Verres à vin  Wifi  Détecteur de fumée  Douche extérieure  Fer à repasser  Four  Logement de plain pied  Blender  Coffre-fort  Enceinte de musique  Accès à la plage  Cafetière à filtre  Jardin  Moustiquaire



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


